

# 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

## Marion Müller



**Marion Müller geb. Wicht war in der Kampagne 1959/60 die 1. Kinderprinzessin Griesheims.**

**In den 60er Jahren tanzte sie bei der Schlottgarde. Unvergessen sind jedoch bis Mitte der 80er Jahre ihre Auftritte als Solosängerin aus dem klassischen Fach. Ein Operetten-Medley gehörte damals bei den Veranstaltungen der 1. G.C.G. zum Standard.**

**Tatkünftig wurde sie dabei von ihrer Mutter Kätha Wicht unterstützt, die mit ihrer klassischen Choreografie mit der**



# 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Schlottgarde den Gesang von Marion Müller richtig in Szene

setzte.

